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Manuel Vicente, lnma Chacón, 
Fernando Marías, Almudena Grandes 
la protagonizaron 

La actual edición de la Feria del Libro Antiguo, Nuevo y de 
Ocasión, que se prolongará hasta el 11 de Noviembre, este año 
está marcado por el matrimonio entre la literatura y el cine. Y 
es que paralelamente a la del Libro, se celebra la denominada 
Feria del Cine.Esto quiere decir que la literatura con 
mayúsculas fue llevada al público a través de las pantallas de 
eme. 

Entre los autores destacados que visitarán Getafe y 
participarán activamente se encuentran Manuel Vicent, 
Fernanado Marías, Almudena Grandes, Luis Sepúlveda, Lorenzo 
Silva, lnma Chacón; además de una serie de autores noveles. En 
muchas de sus citas estarán acompañados por acreditados 
directores de cine que han llevado sus obras la pantalla como 
son José Luís García Sánchez, Azucena Rodríguez, Miguel 
Albaladejo 

La inauguración de la Feria corrió a cargo de Manuel Vicent, 
con firmas de su obra en la feria y un encuentro entre el autor 
y el director de cine José Luis García, para dar paso a la 
proyección de la película "Tranvía a la Malvarrosa'; basada en la 
obra de Vicent. Las películas"Manolito Gafotas';"La Luz 
Prodigiosa';"Atlas de Geografía Humana';"Alatriste';"Las 
crónicas de Narnia';"EI perfume" o"EI camino de los ingleses'; 
entre otras, serán el binomio perfecto literatura y cine, en el 
que se sustenta esta nueva edición cultural _de Getafe 
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Editorial 

Una prioridad absoluta 

El Ayuntamiento de Getafe está inmerso en estos momentos en un 
proceso de construcción de alrededor de 14.000 viviendas de 
protección pública en distintos desarrollos urbanísticos, destacando 
los denominados Bercial-Universidad y Molinos-Buenavista. Éste 
ambicioso plan tiene como objetivo, y así lo indican todos los 
parámetros, que todos los solicitantes de viviendas, en su mayoría 
jóvenes, tengan su residencia en nuestro municipio. 

Destaca en el Plan Municipal de la Vivienda, auspiciado por el 
Gobierno Municipal, como una de sus prioridades construir 
viviendas de protección pública con precios adecuados; lo que 
redunda beneficiosamente en la economía de los futuros 
propietarios. Otra marca institucional ha sido realizar todas las 
tramitaciones administrativas pertinentes, entiéndase sistema de 
expropiación ,adjudicación o sorteos ante notarios,dentro de la más 
absoluta legalidad como así han corroborado los órganos judiciales 
adecuados (Tribunal Superior de Justicia de Madrid, Jurado 
Territorial de Expropiación de la Comunidad de Madrid o un informe 
del Abogado del Estado) .Estos han entendido que la Administración 
Local ha obrado dentro de la legalidad para proteger los intereses de 
la mayoría de los propietarios de las viviendas. 

D icho todo lo anter ior, e l  Gobie rno Munic ipa l  de l  
Ayuntamiento de Getafe seguirá trabajando para que se cumplan 
los plazos estipulados para la entrega de la vivienda, ofreciendo 
información pública y puntual de los desarrollos, haciendo un 
seguimiento exhaustivo de las mismas y, potenciando que en el 
futuro inmediato o más lejano se siga primando la vivienda de 
protección pública por encima de cualquier otra opción. Las 
prioridades que se marcaron se cumplen,lo que significa que el tema 
de la vivienda tiene preferencia absoluta en la manera de gobernar 
del municipio. 
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' Año tras año, esta semana se ha 
convertido en un referente de 
movilización social 

PROMOVIDA POR LA ALIANZA ESPAÑOLA 

CONTRA LA POBREZA 

Getafe participó activamente 
en la campaña "Rebélate contra 
la pobreza, más hechos, 
menos palabras" 

El Ayuntamiento de Getafe apoyó la campaña promovida por la 
Alianza Española contra la Pobreza denominada "Rebélate 
contra la Pobreza, más hechos, menos palabras" que se realizó 
en toda España desde el 15 al 21 de octubre. El 17 de octubre, 
"Día Internacional contra la pobreza" se colocaron stands 
informativos de las organizaciones no gubernamentales en la 
plaza de la Constitución y a las 18,30 horas se dio lectura al 
Manifiesto contra la Pobreza. Asimismo, en el Pleno del 
Ayuntamiento que se celebró ese mismo día, se debatió una 
proposición conjunta de los grupos políticos PSOE e IU sobre 
esta campaña. Año tras año, esta Semana se ha convertido en 
un referente de movilización para que los ciudadanos y 
ciudadanas salgan a la calle y reivindiquen un mayor 
compromiso contra la pobreza. 

En la proposición que se debatió en el Pleno, la Alianza 
advierte a los responsables políticos de que"la lucha 
internacional contra la pobreza requiere mayores inversiones 
aunque éstas no deben servir para compensar los daños 
producidos por otras políticas" e insta a que todas las políticas, 
económicas, laborales, financieras y sociales deben ir en la 
misma dirección. Por ello, la Alianza denuncia "las políticas 
creadas para satisfacer intereses comerciales y estratégicos 
que impiden a los pueblos del sur ejercer su derecho al 
desarrollo" y''que nos alejan del horizonte de justicia y 
equidad internacional que deseamos y promulgamos':Por 
todo ello, se exigía al Gobierno español un calendario de
compromisos para llevar a cabo las medidas demandadas por 
la Alianza Española contra la pobreza. 

Noticias 

� 

,, 

El Ayuntamiento de Getafe crea el 
"Primer premio al Cooperante" 

La Delegación del Plan Estratégico y Cooperación 
Internacional presentó al Pleno una Proposición sobre"EI Día 
del Cooperante" en la que acuerda destinar a los Proyectos de 
Cooperación al Desarrollo el 0,7% del Presupuesto Propio y el 
0,3% a Proyectos de Educación y Sensibilización. Además se 
continúa con el apoyo e impulso del Consejo Local para la 
Cooperación y la Solidaridad en Getafe, así como potenciar la 
puesta en marcha de"La Casa de la Solidaridad'; con el fin de 
que ciudadanos y asociaciones participen en asuntos 
municipales relacionados con la cooperación y la solidaridad 
con el llamado "Tercer Mundo':Recogía la propuesta, impulsar 
el programa de formación del voluntariado y crear el "Primer 
Premio del Cooperante'; que anime a los ONG 's de 
Cooperación al Desarrollo a participar en este ámbito. 

TRAS LA MARCHA DE JOSÉ 

LUIS MORENO 

Carlos González 
Pereira, nuevo 
portavoz del 
Partido Popular 

Tras la marcha del que ha sido a lo largo de varios años 
portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Getafe, 
José Luís Moreno, a la Consejería de Educación de la 
Comunidad de Madrid, le sustituía Carlos González Pereira, 
otro hombre ligado al Ayuntamiento de Getafe junto al 
Grupo Popular desde largo tiempo. Esto ha supuesto la 
incorporación al Grupo Popular de Paloma Gutiérrez Ortiz, 
otra mujer que ya conoce los entresijos municipales, puesto 
que ya desempeñó el cargo de concejal hace varios años. El 
ex portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de 
Getafe, José Luís Moreno Torres, desempeña en la 
actualidad el cargo de Director General de Infraestructuras 
y Servicios de la Consejería de Educación de la 
Comunidad de Madrid. 
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PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 

. 

F. Santos
VÁZQUEZ RABAZ 

• 
11 Concejal de Urbanismo y Patrimonio. Portavoz del Grupo Socialista 
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La vivienda en Getafe, un proyecto de todos 
Hace ahora 4 años en estas mismas páginas reivindiqué, como Concejal de Urbanismo re

cién nombrado, que nos dejaran hacer la política urbanística a los cargos electos nombrados. Exi
gía que no trataran de presionarnos, ni de chantajearnos para moldear el urbanismo en interés de 
unos pocos, y afirmé que si no cumplíamos nuestros compromisos nos mereceríamos que no nos 
volvieran a votar. Nos han vuelto a votar, quizá porque hayamos cumplido con los compromisos. 

Ahora quiero recordar que, desde entonces se aprobó el Plan General de Ordenación Urbana 
y no se ha realizado ni una sola modificación del Plan y se ha cumplido con exquisitez lo dicho y 
lo a probado. 

En el Plan se afrontaba el problema del acceso a la vivienda a través de acciones concretas 
que insisto no se han modificado, nadie se puede por tanto sentir engañado. A saber: 

Creación de 12.000 nuevas viviendas en los Sectores Molinos y Buenavista por desarrollo pú
blico (CAM.60% y Ayuntamiento 40%) con sistema de expropiación (Se expropia a todo el mun
do: agricultores, cooperativistas, empresarios ... ) y con una altísima carga de vivienda protegida 
80% (la más alta de las ciudades de más de 100.000 habitantes). 

No quiero recordar las desagradables presiones, de intereses particulares, para torcer esta vo
luntad. Había que bajar el porcentaje de vivienda protegida, había que cambiar el sistema, etc etc 

Recuerdo, con preocupación, cómo se reunían tarde tras tarde empresarios, propietarios de 
suelo y muchas cooperativas y se repartían a cientos las viviendas. Hemos vivido la necesidad de 
viví r escoltados. 

Todo esto no importa. Lo importante es que 10.000 vecinos de Getafe van a tene'r la posibi
lidad de acceder a una vivienda digna a un precio asequible. Desde el primer momento además 
de estas situaciones, por eso las he recordado, nos encontramos con "el problema P.S.G.".

Una gestora agresiva que irrumpió en la vida social de Getafe,creando 2 Cooperativas con cien
tos de cooperativistas y participando de la vida social de la ciudad, esponsorizaciones deportivas, 
culturales ... etc 

Lo hemos dicho y lo decimos. No favorecemos ni a Gestoras, ni a Empresas, ñi a CoBperáti'vas. 
Trabajamos para los ciudadanos de Getafe. 

Por eso se creó una lista de ciudadanos, no de empresas. Por eso el pliego de condiciones de la 
adjudicación exige estar en la lista para ser beneficiarios de una vivienda. Porque si no, cuando se 

-
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IZQUIERDA UNIDA 

La siniestralidad laboral, una lacra social 
En los primeros 9 meses de este año 2007, las muertes por accidentes laborales ascienden ya 

en la Comunidad de Madrid a 112 trabajadores, cifra absolutamente injustificable. 
La causa principal es la no aplicación de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales (LPRL) por 

parte de los Empresarios, lo que sumado a la precariedad laboral y el abuso de la subcontratación 
configura un escenario realmente dramático. 

El documento suscrito el 19 de septiembre de 2007, por los ministros del Interior y de Traba
jo y Asuntos Sociales; el presidente del Consejo Superior del Consejo General del Poder Judicial 
(CGP J) y el Fiscal General del Estado, consiste en la firma de un protocolo marco para el fomento 
de la lucha contra la siniestralidad laboral bajo el objetivo de establecer mecanismos de coopera
ción entre las administraciones para garantizar la investigación de los delitos contra la integridad 
física de los trabajadores, así como la ejecución de las sentencias condenatorias. 

Los sindicatos CC.00. y UGT, así como el Consejo General de la Abogacía del Estado (CGAE) se 
adhirieron a la firma. Por su parte, la Confederación Española de Organizaciones Empresariales 
(CEOE) decidió no sumarse a la misma tras haber participado en las reuniones de elaboración del 
protocolo que se han venido desarrollando durante los últimos seis meses. Como se sabe la res
ponsabilidad de proporcionar las medidas de seguridad en el trabajo, corresponden única y ex
clusivamente a los empresarios, esta actitud de la CEOE es un claro ejemplo_de la falta de colabo
ración de los empresarios ante este problema tan grave como es la siniestralidad laboral. 

Durante 2007 el Gobierno Regional de la Comunidad de Madrid no ha puesto en marcha las 
actuaciones que sindicatos y patronal debían desarrollar en el marco del 11 Plan Director en Pre
vención de Riesgos Laborales,privando a los trabajadores de asesoramiento, formación e información, 
y no ha formalizado, tal y como está previsto, convenios con los ayuntamientos, a fin de rentabili
zar y coordinar los recursos locales. En la medida que la Coirwnidad de Madrid tiene las campe-

pertenece a una Cooperativa, si esta Cooperativa no tiene adjudicación te quedas sin vivienda. Por
que si tu Cooperativa tiene 1.500 socios y sólo le han tocado 350 viviendas, si no estás en la lista no 
te tocan viviendas. Y sin embargo si estás en la lista, te pueden llamar y en consecuencia tener vi
vienda. Porque nadie tiene derecho a juntar a 2.000 personas y que éstos tengan vivienda y otros no. 

En el pliego de condiciones también se estableció que, sólo podría haber una adjudicación
por Cooperativa. P or lo tanto P.S.G. y sus Cooperativas, antes del concurso ya sabían que a más
del 60% de sus socios no le iban a poder dar vivienda. 

Lo hemos estado diciendo,escribiendo, comunicando. Hemos comprado páginas de periódi
cos locales para decirlo, hemos hecho tiradas de 55.000 folletos para anunciar que haber com
prado suelo no garantizaba tener vivienda.Y a pesar de todo ¿Ahora qué? 

Espero que esta vez se quiera escuchar y hacer caso a la Administración. El Ayuntamiento de 
Getafe, de acuerdo con el Consorcio Urbanístico va a abrir una ventanilla única para los afec
tados por la gestión de P.S.G. que pertenecen a las Cooperativas Cuna de la Aviación y Getafe 
Capital con los siguientes objetivos: 

a) Conocer cuántos socios tienen estas Cooperativas que cumplan los requisitos legales para
acceder a vivienda protegida y si tienen número de orden. 

b) Conocer quién de estos socios no tienen vivienda.
c) Cruzar estos datos con la lista de vivienda.
d) Favorecer a los socios que e·stán en la lista y que cumplan los requisitos de acceso a la vi

vienda protegida en aééí>so a las dos parcelas de las q1}e fueron adjudicatarios y que se le han qui
tado a las Cooperativas por no haber pagado. 

En el supuesto de que siga habiendo socios sin viliii•nda, se les dará el mismo tráto que al res
to de ciudadanos de Getafe. Este Ayuntamiento vuelve a reiterar que to'dos lo� p·ertehecientes a la 
lista de demanda van a tener vivienda. 

Lo que el Ayuntamiento,como ha dicho hasta la saéieda'cl, no p'odrá hacer es intervenir en acuer
dos societarios o de relación económica entre particulares. 

El Ayuntamiento de Getafe no devuelve dinero entregado a ningún gestor, se compromete 
a facilitar el acceso a la vivienda protegida. 

Ignacio 
Sánchez Coy 

Portavoz del grupo de Municipal de IU-Getafe 

tencias en esta materia es necesario que el Gobierno de Esperanza Aguirre no coloque este asun
to en un plano secundario. Nos parece muy importante que Madrid tenga buenas y grandes in
fraestructuras, pero es necesario velar por la seguridad de las personas que las construyen. 

Para IU la situación es insostenible y volvemos a reiterar la necesidad de poner sin más de
mora en práctica medidas concretas que resuelvan este problema. 

Por todo lo anteriormente expuesto desde IU de Getafe, propusimos y defendimos en el úl
timo pleno del Ayuntamiento de Getafe las siguientes medidas: 

Exigir al Gobierno de la Comunidad de Madrid, que es quien tiene las competencias de 
manera íntegra en nuestra Comunidad Autónoma sobre esta materia: 

Juzgar y sancionar duramente con medidas administrativas y penales, todas las conductas que, 
como consecuencia de la no aplicación la LPRL puedan causar daño a la salud y la vida de los tra
bajadores. 

Habilitar en labores de Inspección, a todos los técnicos del Instituto Regional de Seguridad 
y Salud en el Trabajo y coordinación plena entre el IRSST, la Inspección de Trabajo y la Fiscalía. 

Desarrollar políticas en materia educativa para que la formación en prevención se dé en to
dos los niveles educativos. 

Desarrollo de las firmas de Convenios, previstas con los Ayuntamiento para afianzar la pre
vención en cada territorio a fin de establecer protocolos de colaboración con Inspección de Traba
jo, Fiscalía, IRSST, y Sindicatos para actuar en materia preventiva, y contar con los recursos de la po
liEía local y otros en esta materia. 

P roponer al Ayuntamiento de Getafe, la no contratación para obras municipales, de em
presas ubicadas en nuestra localidad, en las que este demostrado la no aplicación de Ley de Pre
vención de Riesgos Laborales. 
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Partidos Políticos 
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PARTIDO POPULAR 

Getafe es lo que importa 
va· han pasado doce años desde que atravesé la puerta del Ayuntamiento 

para comenzar mi andadura como concejal del grupo municipal del PP en Getafe. 
Hoy cruzo ese umbral de nuevo,como si fuera la primera vez,convertido en por
tavoz del grupo que represento.Y lo hago con la energía de quien afronta uno de 
esos momentos cruciales y emocionantes que le depara la vida. En esta nueva eta
pa política que emprendo se mezclan sentimientos e impresiones dispares: agra
decimiento, orgullo, ilusión y un enorme sentido de la responsabilidad. 

El agradecimiento es la moneda con la quiero pagar a quienes han confia
do en mí, a quienes durante los días posteriores a mi nombramiento bombardearon 
mi teléfono con llamadas y mensajes, y a quienes me dedicaron un enhorabue
na. Gracias, en primer lugar, a todos los concejales del grupo municipal popular 
en el Ayuntamiento, que unánimemente apoyaron mi designación. A la direc
ción regional y a la presidenta del Partido Popular en la Comunidad de Madrid, 
Esperanza Aguirre,por ratificar la decisión de mis compañeros.Ya José Luis Mo
reno, ex portavoz del PP local y amigo, la persona junto a la que he compartido 
estos doce años de periplo. Ésta es una carrera de fondo, y de él recojo el testigo, 
símbolo de la continuidad que queremos dar a su labor ejemplar.Cambian las per
sonas pero el compromiso se mantiene intacto: trabajar por hacer una mejor 
ciudad y garantizar el bienestar de sus gentes. 

Aquí es donde encajan el resto de sensaciones. Porque no puedo evitar 
sentirme orgulloso y levantarme cada mañana con una ilusión tremenda al 
verme como cabeza de un proyecto político que ha sido respaldado por miles 
de ciudadanos getafenses. Hablo de aquellos que nos otorgaron su voto en 
las pasadas elecciones, y que nos permitieron aumentar nuestra representa
ción en la corporación municipal, pasando de diez a once concejales. Pero tam-

© Correo 

¿Somos Viejos? 
¿Quién dice que en la vida 

no hay milagros 

que si el paso de los años 

te hace viejo? 

¿Se agota alguna vez 

de tu cuerpo la energía 

y poco a poco 

te vas quedando quieto? 

Quién esto asegure, 

No sabe lo que dice 

O no ha tenido 

En su vida un nieto 

En mi obró el cielo su milagro 
Y al paso de los años me inquieto 

¡mis nietos! Me traen nueva vida 

y me gusta jugar con sus juegos. 

O contemplarlos 

Sintiéndome ya libre 

de cargas que tantos 

Desengaños impusieron. 

Me siento como ellos 

Y su inocencia 

metiéndose candorosa 

Dentro de mi pecho. 

Y hace que yo vea 

Más bonito el campo 

Y que mire más veces 

Hacia el cielo 

� 

Carlos 

GONZÁLEZ PEREIRA 
Portavoz Partido Popular 

bién pienso en aquellos que no encontraron nuestras propuestas o iniciativas 
atractivas. Ese es uno de los mayores retos que me he propuesto en los próxi
mos cuatro años, conseguir que la alternativa de gobierno que plantea el gru
po popular sea percibida como una opción válida, seria y regeneradora, in
cluso entre los que no se sienten identificados con nuestras ideas políticas. Y 
ahí es donde me encuentro con el sentimiento de responsabilidad, el que me 
empuja a estar a la altura de las circunstancias dirigiendo una oposición cons
tructiva, colaboradora con el Gobierno municipal en la gestión de la localidad, 
pero a la vez exigente y crítica con las decisiones o medidas que puedan per
judicar a los ciudadanos. 

Me gustaría que el vecino entendiera, aún a riesgo de parecer reiterativo, 
que a los once concejales que formamos el grupo municipal del PP sólo nos in
teresan sus demandas y necesidades, las grandes y también las pequeñas, esas 
que afectan a la convivencia diaria. Que queremos saber qué les preocupa, cuá
les son sus problemas en su relación con la ciudad, pero no de oídas, sino de pri
mera mano. Para alcanzar este grado de comunicación vamos a seguir situados 
a pie de calle, hablando de tú a tú con el vecino anónimo, con las asociaciones y 
colectivos, comerciantes, industriales ... Además, mi despacho en la 1.' planta 
del Ayuntamiento de Getafe estará abierto todos los miércoles, de 9.00 a 13.00 
horas,a los vecinos que quieran formularme personalmente una consulta. Pero, 
si no estamos en campaña,se preguntarán los más escépticos.Lo sé.Es que el tra
bajo intenso y cercano no es coto privado de las campañas electorales, es la obli
gación de todo partido político, empezar a trabajar duro justo el día siguiente a 
los comicios.Y todos los vecinos de Getafe pueden tener la seguridad de que eso 
es lo que hacemos en el PP. 

¿Cuántas cosas 
con sus ojos me dicen? 
¿y cuántas otras 

con sus dulces balbuceos? 

Con su sonrisa pura, 

Con su llanto 
Y con ese algo 

Que yo sola comprendo. 

Seis de mis hijos 

Me dieron otros doce: mis nietos. 

Cuando venían a este mundo 
Sentía estremecimiento ... 

Hoy me siento alegre, 
El corazón me da vuelta 

Cuando me llaman y me señalan 
Un sitio en el suelo. 

¡Con qué nueva alegría corro a su lado! 
¡con qué placer me revuelco 
como hacen ellos con otros niños 
en sus inocentes juego! 

Mucho más quisiera 
Deciros, desde luego. 
Pero no lo digo ahora 
Por qué me falta tiempo. 

¿Quién puede decir 
después de todo esto, 
o atreverse asegurar?
¡Qué somos viejos!

FIDEL JIMÉNEZ 
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Pedro Castro con Álvaro Cuesta y Tomás Gómez. 

' En total Pedro Castro contó
con 15.977 votos y Regina 
Otaola con 11.31 O 

Pedro Castro con la también nueva 
Vicepresidenta segunda, Rosa Aguilar 

Actualidad 

ELEGIDO PRESIDENTE DE LA FEMP 

El Alcalde de Getafe, Pedro Pastro, salió elegido 
con casi 5.000 votos de diferencia con la 
candidata del PP, Regina Otaola 

La IX Asamblea de la Federación Española de Municipios y Provincias, 
celebrada los días 9, 1 O y 11 de Noviembre, nombró a Pedro Castro, Alcalde 
de Getafe, Presidente del citado organismo para los próximos cuatro años 
con una diferencia de casi 5.000 votos de ventaja sobre la candidata 
propuesta por el Partido Popular, Regina Otaola. Esta será la 
vicepresidenta primera de la FEMP, y Rosa Aguilar (!U), alcaldesa de 
Córdoba, ocupará el cargo de Vicepresidenta segunda. En total Pedro 
Castro contó con 15.977 votos y Regina Otaola con 11.310. 

Pedro Castro, nada más ser nombrado Presidente de la Femp, manifestó" que los 
ayuntamientos no podemos ser los parientes pobres de la Transición. No queremos ser 
el problema, sino la solución;pero para eso necesitamos mejor y mayor financiación. De
esta forma podemos hacer de las ciudades un verdadero instrumento de redistribución 
social comprometidos con la integración. Además los ayuntamientos necesitan un 
pacto con el Gobierno Central y con las Comunidades Autónomas'.' 

El Alcalde de Getafe, Pedro Castro ha querido principalmente ''dar las gracias a los 
vecinos de Getafe, que han hecho posible, con su esfuerzo y su trabajo, la ciudad que 

El nuevo Presidente con Tomás Gómez, Álvaro Cuesta y coFnpañeros 
de la Agrupación Socialista de Getafe 

hemos construido; motivos, entre otros, por el que he sido 
elegido presidente de la Federación Española de Municipios y 
Provincias. También quiero dar las gracias a los trabajadores del 
Ayuntamiento de Getafe, que con su trabajo día a día, nos ha 
permitido hacer un Ayuntamiento que trabaja al servicio de los 
ciudadanos. Creo que es un motivo de satisfacción 
absolutamente para todos el que seamos reflejo y se nos haya 
puesto de ejemplo en nuestros desarrollos económicos, en 
nuestras apuestas y compromisos de la vivienda, que han sido 
una de las principales ideas fuerza que se han esgrimido para 
mi candidatura. Todo esto no sería posible sin el apoyo y la 
participación de toda la ciudadanía de Getafe." 
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El Ayuntamiento exige 
a la Comunidad que 
aplique medidas contra 
la siniestralidad laboral 

El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado pedir tres medidas 
urgentes contra la lacra de la siniestralidad laboral. Estas 
medidas exigen a la Comunidad de Madrid, que es quien 
tiene las competencias de manera íntegra sobre esta 
materia, juzgar y sancionar duramente, con medidas 
administrativas y penales, todas las conductas q.ue, como 
consecuencia de la no aplicación de la Ley de Prevención de 
Riesgos Laborales, puedan causar daño a la salud y la vida 
de los trabajadores. Del mismo modo, se pide habilitar en 
labores de inspección a todos los técnicos del Instituto 
Regional de Seguridad y Salud en el Trabajo así como la 
coordinación plena con la Inspección de Trabajo y la Fiscalía. 
Se ha pedido, también que la Comunidad establecezca 
Protocolos de Colaboración con Inspección de Trabajo, 
Fiscalía, Instituto Regional de Seguridad y Salud en el 
Trabajo, y Sindicatos para actuar en materia preventiva, así 
como contar con los recursos de la Policía Local y otros en 
esta materia. 

Noticias 

Quince mujeres siguen el curso 

de montadoras de aeronaves 

Quince mujeres son la totalidad del alumnado integrante del 
curso de montador de aeronaves organizado por el 
Ayuntamiento, a través de la Agencia Local de Empleo y 

Formación (ALEF). Se trata del primer curso de estas 
características cubierto, en su totalidad, por mujeres tras seis 

ediciones en el que ha sido mayoritariamente masculino, 
concretamente el 96% hombres y el 7% mujeres. 

Inaugurado el parque de El 

Carmen realizado por alumnos 

del taller de empleo Jardines 

Verdes en Perales del Río 

Cuarenta alumnos del taller de empleo 'Jardines 
Verdes en Perales del Río; realizado por la Agencia 
Local de Empleo y Formación del Ayuntamiento de 
Getafe, han rehabilitado el parque de El Carmen a lo 
largo de un año. En el acto de inauguración de este 
parque se clausuró este taller y el de "Instalaciones 
y acabados en edificios públicos':· cuya duración ha 
sido similar al anterior. 

Los alumnos han instalado sistemas de riego y drenaje, han 
realizado el ajardinamiento y han suprimido las barreras 
arquitectónicas en las zonas verdes. Las especialidades de 
este proyecto han sido jardinería, riego, fontanería y 
albañilería. Del total de alumnos, catorce han sido hombres y 
veintiséis mujeres .. 

El Taller de Empleo denominado "Instalaciones y acabados en 
edificios públicos'; que ha contado con 40 alumnos también, 
se ha encargado de las mejoras y acondicionamiento de los 
Colegios Públicos y Centros Cívicos dependientes del 
Ayuntamiento de Getafe. Las especialidades han sido 
albañilería, fontanería, pintura y soldadura. De los 36 
alumnos, 14 son hombres y 22 mujeres. 

Estos talleres se configuran en un programa mixto de empleo 
y formación que están destinados a desempleados mayores 
de 25 años. Los alumnos son contratados por la Agencia Local 
de Empleo y Formación, y la duración del contrato es de seis 
meses prorrogable a seis más. 
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ANTES DE QUE SE CUMPLAN DIEZ AÑOS DE LA 
FINALIZACIÓN DE LA OBRA 

11 •• 

El Ayuntamiento insta a la Comunidad 
de Madrid, como institución responsable 
de la obra, a que exija a la empresa 
que soterró las vías la responsabilidad 
por vicios ocultos 

' La Comunidad de Madrid 
fue la que encargó y 
adjudicó el proyecto, las 
obras y recepcionó la 
obra como bien 
ejecutada. La financiación 
del proyecto 1 2. 000 
millones de pesetas, fue al 
50% Ayuntamiento de 
Getafe, 50% Comunidad 
de Madrid 

El Ayuntamiento de Getafe aprobó en sesión plenaria, por medio de una 
propuesta PSOE e /U, por unanimidad, instar a la Comunidad de Madrid 
para que exija a la empresa constructora del soterramiento de la Línea C 4, 
a su paso por Getafe, la responsabilidad por vicios ocultos debido a los 
problemas de vibraciones que existen actualmente en todo el tramo de la 
vía y proceda a realizar los trabajos pertinentes para dar una solución 
adecuada al problema. Una comisión presidida por el Alcalde, en la que 
estuvieron presentes vecinos afectados, expusieron al Consejero de 
Transportes, Manuel Lame/a, la situación actual. 

En el año 2000 finalizaron las obras de soterramiento de la 
línea C- 4 de cercanías a su paso por Getafe, habiendo sido la 
Comunidad de Madrid la que realizó el proyecto de 
soterramiento, adjudicó las obras, llevó la dirección facultativa y 
recepcionó las obras junto con el Ministerio de Fomento. 

En el año 2002, y ante una queja sostenida de los vecinos que 
denunciaron la existencia de vibraciones al paso de los trenes 
por el túnel y tras un estudio de vibraciones, se procedió a la 
colocación de unas láminas de Neopreno en el tramo Getafe 
Centro - Túnel de Parla para intentar reducir las mismas. En 
2005 se realizó un estudio de vibraciones nuevo tras el cual, en 
febrero de 2006, se procedió a la colocación de láminas de 
neopreno en la parte del túnel desde Getafe Centro hasta 
Margaritas. 

Tras estas actuaciones no se ha solucionado el problema y a 
instancias del Ayuntamient9 se procedió a realizar un nuevo 
estudio de vibraciones, en el que se concluye que es necesario 
realizar una serie de actuaciones. 

Puesto que la Comunidad de Madrid es la única responsable de 
las obras y, hasta ahora, lo único que ha hecho es mirar hacia 
otro lado, el Ayuntamiento de Getafe exige que antes de que 
finalicen los 10 años que establece la Ley para solventar los 
vicios ocultos, la Comunidad proceda a solventar el problema 
de las vibraciones de la Línea C-4 a su paso por Getafe. 

El Ayuntamiento de Getafe, en su búsqueda de soluciones 
definitivas al problema de las vibraciones, además de 
entrevistarse con el Consejero para solicitarle que exija a la 
empresa su responsabilidad, ha dirigido cartas al la Presidenta, 
Esperanza Aguirre, para que propicie una reunión con todas las 
partes, vecinos afectados incluidos, para solucionar el 
problema, el Director de Cercanías, Lucas Calzado, y el 
Presidente de ADIF, Antonio González Marín; para que adopten 
las l)ledidas correctoras que les conciernan, pero sobre todo 
para alcanzar una solución definitiva a un problema que se 
arrastra desde que se recepcionó la obra. 

Soluciones propuestas por ADIF 
en el Estudio de Vibraciones 
El último estudio de vibraciones, realizado a 
instancias del Ayuntamiento de Getafe por ADIF, 
contempla 3 actuaciones para solucionar el 
problema: actuar sobre las vías para evitar la 
transmisión de las vibraciones a las viviendas; 
colocar nuevas láminas de neopreno, más 
elásticas, para absorber las vibraciones y reducir la 
velocidad de los trenes a su paso por el tramo 
soterrado. 
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' Se incrementará la oferta de 
transporte público de la Línea Pi 2 

El Ministerio de Defensa 
y el Ayuntamiento suscriben el traslado 
del Museo de Cuatro Vientos a Getafe 

El Alcalde Pedro Castro y el Jefe del Estado Mayor 
del Ejército del Aire, Francisco José García de la 
Vega suscribieron un convenio de colaboración 
por el cual se traslada el Museo de la Aeronáutica 
y de la Astronáutica desde Cuatro Vientos a Getafe. 
La ocupación estimada de este Museo es de 
175.000 metros cuadrados con un coste 
aproximado de 300 m_illones de euros. 

Se trata de un Museo de titularidad estatal que 
sigue aumentando sus fondos y que, en la 
actualidad, plantea algunas dificultades de espacio 
y de accesos, lo que aconseja su traslado a Getafe 
para procurar una normal afluencia de los 
ciudadanos y ciudadanas. 

El Ayuntamiento invierte cuatro 
millones de euros en remodelar la 
avenida de Los Ángeles 

Noticias 

El Ayuntamiento y Siemens 
firman un convenio para llevar 
una línea de autobuses a la 
nueva sede de esta empresa 
Un nuevo servicio de autobusés laozadera llevará a 
los trabajadores a la nueva factoría de Siemens en 
Getafe de acuerdo con un convenio firmado que 
incrementa la oferta de transporte público de la 
Línea Pi 2 de Autobuses Lanzadera "Getafe Central 
Polígono Industrial San Marcos Polígono Industrial 
El Lomo" a la nueva sede de Siemens en el Polígono 
Industrial La Carpetania. 

El edificio 
Garbayo 
mantendrá 
su fachada 

El Ayuntamiento, tras agotar todos los plazos que 
otorga la ley, ha instado a los propietarios del 
conocido como Edificio Garbayo, construido en 1891, 
situado en la calle Madrid, 43, a que procedan a la 
demolición del inmueble, salvo la fachada existente 
que tiene protección especial. Se mantendrá la 
fachada existente y preserverá sus elementos 
singulares (cornisa, aleros, carpintería exterior y 
cerrajería, pilastras de ladrillo de cara vista y 
barandilla, espadaña de remate, etc.) en su estado 
original. Además se habrán de colocar las cruces de 
San Andrés en los huecos de la fachada para evitar su 
deformación. 

Y además ... 

El Ayuntamiento de Getafe invierte cuatro millones de euros en 
remodelar de forma integral la avenida de Los Ángeles. Una 
remodelación que incluye la sustitución de una parte del colector 
central, la renovación completa de las tuberías del Canal de Isabel 11, 
la reforma total del alumbrado con nuevas farolas, y la 
pavimentación de calzada y aceras. Estas obras, que incorporarán 
una nueva ornamentación, se llevarán a cabo a lo largo de 14 meses. 

El Pleno exige a la Comunidad de Madrid un 
centro de salud en el Rosón y las Margaritas 
y otro en El Bercial. En la argumentación se 
esgrime que el Centro de Salud de Las 
Margaritas "está sobresaturado a pesar de 
tener barracones habilitados en la zona del 
aparcamiento para pasar consultas" y el 
Bercial requiere "una dotación urgente de 
más personal sanitario así como de recursos 
para poder atender las necesidades 
sanitarias de los nuevos vecinos y vecinas': 
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' El Defensor del Pueblo ha admitido a trámite 
la queja por la instalación de esta planta 

Informes contra el vertedero 

El Ayuntamiento de Getafe daba a conocer tres 
informes, realizados por las Concejalías de Salud, 
Urbanismo y Medio Ambiente en los que se viene a 
decir que la construcción de un vertedero de residuos 
inertes en el límite de ambos municipios, junto a 
Perales del Río, incumple las normativas establecidas 
y suponen un peligro para la salud de los más de 
7.000 vecinos del citado barrio de Perales del Río. 

Posteriormente se ha formado la Plataforma Vecinal 
de Perales del Río contra la escombrera, a la que se 
han unido asociaciones de vecinos de Villaverde, 
U sera y Va llecas y se ha puesto una denuncia ante el 
Defensor del Pueblo por parte de la Plataforma que 
ha sido admitida a trámite 

Actualidad 

ANTE LA CONSTRUCCIÓN DE UN VERTEDERO 

DE RESIDUOS INERTES EN PERALES DEL RÍO 

Vecinos y Ayuntamiento luchan 
contra la enésima agresión 
medioambiental al municipio 

La gota que ha colmado el vaso de la paciencia de los 
alrededor de 7.000 vecinos de Perales del Río, ha sido la 
reciente decisión del Ayuntamiento de Madrid de autorizar 
la construcción de una planta de tratamiento de residuos 
inertes en el límite de Madrid con el citado barrio. Esta 
nueva infraestructura, "una agresión más" para vecinos y 
Ayuntamiento de Getafe, está situada a 7 50 metros de 
viviendas y una escuela infantil, ambos dentro del término 
municipal getafense, y muy próximo a un poblado 
chabolista dentro del distrito de Villaverde Bajo (Madrid). 

En un espacio algo mayor de 200 hectáreas y próximos a Perales del 
Río, se encuentran tres depuradoras, dos plantas de secado de lodos y 
la incineradora de Valdemingómez. Ahora el Ayuntamiento de 
Madrid ha otorgado la licencia de construcción a esta escombrera, 
que según los cálculos estimados acogerá anualmente 12.000 
toneladas de residuos, con una generación de ruido, polvo y el 
trasiego las 24 horas del día de cientos de camiones. 

Desde que se conoció esta información, se han sucedido diversas 
manifestaciones y concentraciones, además de las pertinentes 
gestiones ante el Ayuntamiento Madrileño y la Comunidad de 
Madrid para que esta obra se pare definitivamente. Con los primeros 
movimientos de la empresa constructora, alrededor de 700 vecinos, 
con el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, al frente, se plantaron en la 
zona y detuvieron las máquinas. Posteriormente, y bajo la estrecha 
vigilancia de los propios vecinos para impedir cualquier movimiento 
de máquinas o personal, se ha llevado a cabo una plantación de 
árboles. Y a diario se "vigila" estrechamente la obra 

Los propios vecinos recogieron alrededor de 2.000 firmas en contra 
del proyecto, que fueron presentadas en el Ayuntamiento de Madrid 
y en la propia Asamblea de Madrid donde se planteó una pregunta 
por parte de IU, llegando incluso a manifestarse en la Plaza de la Villa 
de Madrid y asistiendo a un pleno en el que se debatió la situación a 
propuesta de los grupos de la oposición. Todos los presentes en la 
Plaza de la Villa y en el Pleno Municipal llegaban a la conclusión de 
que el Alcalde de Madrid, Alberto Ruiz Gal lardón, no está dispuesto a 
la paralización de esta planta. 
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TAL Y COMO DECIDIÓ EL CONSORCIO FORMADO 

POR LA COMUNIDAD Y EL AYUNTAMIENTO 

Desde el 2 de noviembre el Ayuntamiento comenzó el proceso para 
adjudicar las 1.567 viviendas de Los Molinos-Buenavista 
correspondientes al 10% de aprovechamiento urbanístico 

Las obras de urbanización de los nuevos barrios de Los Molinos Buenavista siguen a buen ritmo mientras continúan 
los pasos administrativos necesarios para que los cooperativistas opten a sus viviendas. El 31 de octubre finalizó el 
plazo de inscripción para acceder a una de las 860 viviendas de alquiler con opción a compra en el que se han inscrito 
4.758 personas y el 2 de noviembre comenzó el proceso para acceder a una de las 1.567 viviendas que serán 
gestionadas por el Ayuntamiento de Getafe, a través de la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda. El 
Ayuntamiento de Getafe se pondrá en contacto con las personas demandantes de vivienda inscritas en la Lista de 
Demanda de Vivienda. 

En la última reunión del Consejo de Administración del Consorcio 
de Los Molinos Buenavista celebrado el 26 de octubre se decidió 
sacar de nuevo a concurso las parcelas adjudicadas a las 
cooperativas Getafe, Cuna de la Aviación y Getafe, Capital del Sur, 
que serán adjudicas en, primer lugar, a los 348 cooperativistas 
afectados. El Consorcio Público de Los Molinos-Buenavista 
rescindió el pasado 1 de agosto la adjudicación de las parcelas a 
las dos cooperativas gestionadas por PSG por no haber pagado 
los terrenos. La adjudicación de las parcelas está prevista para el 
próximo mes de diciembre. 

Asimismo, el Consejo de Administración aprobó el Pliego de 
Condiciones para el concurso de varias parcelas más que aún no 
habían sido adjudicadas por estar afectadas por una línea de alta 

' Cerca de cinco mil personas se han 
inscrito en el programa de alquiler 
con opción a compra 

tensión. En estas parcelas, a las que podrán optar promotores y 
cooperativas, se construirán 636 viviendas protegidas de las 
diferentes modalidades, es decir, 396 en venta y 240 en régimen 
de alquiler con opción a compra y la modalidad destinada a 
familias con rentas medias. 

Respecto a las 2.000 viviendas de lo que se denomina Red 
Supramunicipal, es preciso subrayar que son viviendas 
destinadas al régimen de alquiler clásico, siempre calificadas 
como tales y que no suponen ningún menoscabo de ningún otro 
suelo destinado a dotaciones. 
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Ser vecino de Getafe uno de los 
requisitos que deben cumplir para 

acceder a una de las 1.567 viviendas 

El Ayuntamiento de Getafe desde el 2 de noviembre está 
poniéndose en contacto con las personas inscritas en la Lista 
de Demanda de Vivienda por orden del sorteo que se realizó 
ante notario el 17 de junio de 2007 tal y como decidió el 
Consorcio. Los requisitos que deben cumplir son: ser vecinos 
de Getafe con dos años de residencia ininterrumpida y estar 
inscritos en la Lista ordenada de demandantes de vivienda 
resultante del sorteo ante notario celebrado el 17 de junio 
de 2007. Además, los solicitantes deberán tener unos 
ingresos comprendidos entre 1,5 y 5,5 veces el IPREM 
durante los años 2006 y 2007. Asimismo, no podrán ser 
propietarios o usufructuarios de otra vivienda protegida en 
todo el territorio nacional ni deberán ser propietarios de una 
vivienda libre cuando su valor exceda del 40% de la nueva 
vivienda adquirida. Deberían acreditar estos requisitos con 
fotocopias compulsadas o por medio de certificados 
correspondientes. 

' Ocho sentencias dan la 
razón a la Comunidad y al 
Ayuntamiento en la decisión 
de expropiación 

Los Molinos Buenavista es un ambicioso proyecto que se está 
desarrollando en Getafe, por le cual se están construyendo 
12.234 viviendas, el 80% de ellas de precio protegido y que está 
promovido por un Consorcio Público, formado en un 60% por la 
Comunidad de Madrid y en un 40% por el Ayuntamiento de 
Getafe. 

---

El Consorcio Urbanístico Los Molinos Buenavista formado por la 
Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Getafe, en este 
tiempo ha dado cuenta de que el Tribunal Superior� Justicia de 
Madrid ha desestimado dos recursos presentados contra la 
expropiación. En una de las sentencias se afirma 
categóricamente que "el Ayuntamiento de Getafe y la Comunidad 
de Madrid como administraciones públicas en materia de vivienda, 

En Punta 

tienen entre sus principios rectores promover las condiciones 
necesarias y establecer las normas pertinentes para hacer efectivo 
el derecho a la vivienda': 

Por su parte, el Jurado Territorial de Expropiación de la 
Comunidad de Madrid,órgano competente para definir el precio 
de las expropiaciones del suelo, dió por bueno el precio de las 
expropiaciones en Los Molinos Buenavista donde se van a 
construir 12.234 viviendas,el 80% de ellas de precio protegido.En 
las actas de dicho Jurado se dice literalmente '�ue se acepta la 
indemnización fijada por el órgano expropian te'.' 

Santos Vázquez, Concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de 
Getafe subrayó que esta circunstancia certifica que "no hay 
ningún obstáculo, ni impedimento para que los registradores 
pongan a nombre del Consorcio o de las empresas adjudicatarias 
las parcelas del desarrollo Los Molinos Buenavista': Santos 
Vázquez explicaba que el Ayuntamiento de Getafe depositó un 
dinero para pagar las parcelas por si no había acuerdos con sus 
propietarios y que ese dinero no habrá que tocarlo, porque el 
Tribunal de Expropiaciones entiende que las indemnizaciones y 
el expediente son correctos. 
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Las obras de los Centros de Investigación de la Universidad 
Politécnica en Getafe marchan a buen ritmo 

Tras una visita de obras del Alcalde de Getafe, Pedro Castro, al 
que será el Complejo Tecnológico de la Universidad Politécnica 
de Madrid,que comenzará a funcionar a finales del próximo año 
2.008 ha subrayado que"estamos ante el inicio de las obras de lo 
que va a ser el Centro de Investigación más importante de la 
Comunidad de Madrid, uno de los más importantes de España y 
de Europa': 

... 

1 

Pedro Castro y Daniel Peña 

Este complejo estará compuesto a su vez por varios centros de 
Investigación, entre los que se encuéntrao el de la Escuela de 
Ingenieros Industriales, el Centro de Investigación de la Escuela de 
Ingenieros de Minas y el de la Escuela de Ingenieros Aeronáuticos. 
Por primera vez la Universidad mira al futuro e incorpora los 
centros de investigación de forma paralela a la formación de los 
estudiantes y a las grandes empresas de últimas tecnologías, todo 
en un mismo espacio . 

La Carpetania, centro de alta 
tecnología 

El desarrollo total del área tecnológica de La Carpetania 
en el que se enmarca la Universidad Politécnica, tendrá 
como resultado el que más de 4.200 ingenieros trabajen 
en investigación de aeronáutica, espacio, aviónica, 
electrónica, informática y telefonía. 

' La Carlos 111 quiere optar a
200.000 metros cuadrados en 
el Acuartelamiento Aéreo 

Esta área, donde ya se encuentran instaladas varias 
empresas y otras muchas lo están haciendo, cuenta con 
recursos de última tecnología, como un estanque 
subterráneo que recogerá grandes cantidades de agua, 
para evitas casos de inundaciones, así como amplias 
avenidas, y zonas verdes. Aquí se están instalando 
centros auxiliares de empresas como EADS Europa, 
AIRBÚS, MATRA, GAMESA, EUROFIGHTER, ARIANNE, 
SIEMENS, etc. 

El Alcalde, Pedro Castro y el 
Rector de la Universidad Carlos 111 
hablaron de la ampliación de 
esta Universidad 

El Alcalde, Pedro Castro, y el Rector de la Universidad Carlos 111, 
Daniel Peña, en la primera visita del Rector al Ayuntamiento tras 
su nombramiento, trataron diversos asuntos destacando la 
ampliación de esta Universidad. La construcción del segundo 
campus y sus nuevos accesos así como la colaboración de esta 
Universidad en distintos programas de investigación fueron el 
resto de los temas abordados. 

Asimismo, se incidió en el interés de la Universidad Carlos 111 en 
optar a tener dotaciones en una parcela de las que resulten de la 
recuperación de los cuarteles, concretamente 200.000 metros La Presidenta de la Comunidad acudió al acto 

cuadrados de estos terrenos. También se dió un repaso a los 
proyectos que actualmente se están llevando a cabo en Getafe, 
como el Museo de la Aviación, el traslado del Museo de Cuatro 
Vientos o la construcción de los Centros Tecnológicos de la· 
Universidad Politécnica en La Carpetania. 

El colegio San José cumple 
150 años. 
El colegio San José ha cumplido 
150 años de existencia y una larga 
trayectoria de trabajo educativo y 
social en Getafe. La celebración, en 
la que colaboró activamente la 
asociación de padres y madres 
contó con la presencia del Alcalde, 
Pedro Castro y de la Presidenta de 
la Comunidad de Madrid, 
Esperanza Aguirre. 

El acto contó con una eucaristía 
oficiada por el obispo de Getafe, 
Joaquín María López de Andujar y 
en el acto estuvieron presentes 
varios concejales así como los 
máximos representantes de la 
iñstitución. 
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' El Consejo de Participación Infantil ha 
llevado a cabo este proceso de elección 
desde el mes de marzo hasta mayo 

El Consejo de Participación Infantil llevó a cabo el 
procedimiento a través de colegios, proceso en el que se 
recogieron 600 propuestas, conformando así, una 
experiencia piloto con los niños y niñas de Getafe, con un 
presupuesto estimado de 12.000 euros, y con la implicación 
de varias concejalías. Esta decisión se vinculaba a la 
voluntad de realizar acciones de ocio y tiempo libre infantil y 
dar capacidad de decidir a aquellos que normalmente no lo 
tienen. 

Educación 

Seiscientos chicos y chicas eligen 
hacer deporte en los parques 
dentro del programa de 
Presupuestos Participativos 

600 chicos y chicas de Getafe decidieron, dentro del Programa de 
Presupuestos Participativos, realizar actividades deportivas en los 
parques, dentro de un proceso que se ha llevado a cabo entre los 
meses de marzo y mayo, presentando sus propuestas al 
Ayuntamiento. Así, el domingo 21 de octubre, participaron en una 
jornada lúdica-deportiva en el parque de Castilla La Mancha 
donde dieron rienda suelta a su imaginación en múltiples 
actividades. 

El programa de Presupuestos Participativos comienzó en Getafe 
en el año 2004. Con él se abría un proceso de participación con los 
ciudadanos y ciudadanas de Getafe para decidir como gastar una 
parte del presupuesto municipal. El proceso comenzó con el 
programa de mejora en los barrios con una cantidad de 1.200.000 
euros y hoy, en el año 2007, se decide sobre una cantidad de 
3.000.000 de euros. 

El Ayuntamiento urge a la Comunidad de Madrid para que 
construya centros educativos 

El Ayuntamiento de Getafe le ha hecho llegar, por enésima 
vez, a la Comunidad de Madrid la necesidad urgente para 
que se construyan y amplíen los centros educativos en el 
municipio. El estado actual de los centros educativos en 
nuestra ciudad no cubre las necesidades de la población en 
edad escolar, sobre todo en el tramo de edad de O a 3 años. 

En educación infantil se necesitan tres escuelas, una en el 
Arroyo Culebra, de la que el Ayuntamiento de Getafe aún no 
tiene respuesta por parte de la Comunidad; y de las dos de El 
Bercial, una va a construirla el Ayuntamiento y la segunda es 
la administración autonómica quién se ha comprometido a 
ejecutarla. Además en el Bercial se va a construir un CEIP 
(Colegio de Educación Infantil y Primaria). Con respecto a la 
ampliación de la actual escuela infantil "El Casar'; en los 
terrenos colindantes que tienen cedidos a la Comunidad de 
Madrid, aún no hay contestación por parte del Gobierno de 
Esperanza Aguirre. 

También se ha pedido la construcción de un nuevo Instituto 
de Educación Secundaria completo en Per.ales del Río, que 

sirva para acoger las unidades del actual aulario de Educación 
Secundaria Obligatoria del I.E.S. Ícaro, e incorpore las enseñanzas 
superiores, Bachillerato y Módulos Profesionales. 

También es urgente acometer un plan específico para realizar 
todas las reformas y adaptaciones que necesitan los centros de 
Educación Infantil y primaria de Getafe para cumplir las 
normativas de seguridad vigente en edificios públicos, dada su 
antigüedad. 

Necesidades educativas 

■ Tres Escuelas Infantiles, una en el Arroyo Culebra, dos en el Bercial

■ Construcción de un centro de educación infantil y primaria en
Perales del Río

■ Ampliación de la Escuela Infantil del Casar

■ Ampliación de los centros Ana María Matute, Gloria Fuertes y
Getafe Norte

■ Construcción de un Instituto de Enseñanza Secundaria en Perales
del Río

■ Construcción de un gimnasio en el centro Miguel Hernández

■ Ampliación del comedor escolar en los centros Mariana Pineda y
Manuel Núñez de Arenas



16 1 

Bolet1n de Información Municipal de Getafe
Noviembre 2007 - N 392 

Dieron comienzo las 
obras del tercer tramo 
y último de la 
avenida de la Libertad 

El 24 de octubre dieron comienzo las obras 
del tercer tramo de la avenida de La 
Libertad la mayor obra de saneamiento 
medioambiental que se ha realizado en 
Getafe. Por ello se ha cortado el tráfico en 
ambos sentidos, de la citada avenida, entre 
la calle de acceso y salida a la Cooperativa 
de Viviendas 2001 calle Espiga- y la Senda 
de Mafalda. 

En tanto perduren las obras de este tercer y 
último tramo, se habilitará un acceso 
provisional por el parque existente entre la 
calle Fornax y la calle Espiga, teniendo que 
entrar a este acceso por el nuevo tramo 
abierto de la Avenida de la Libertad, desde 
el segundo puente Nudo Sur ( a la altura del 
km.15.800 de la Autovía de Toledo A 42-). 
La salida se realizará también hacia el 
citado puente. 

' La colaboración 
de todos es 
esencial para 
hacer una ciudad 
más limpia y 
saludable 

Actualidad 

El Ayuntamiento amplía su material de limpieza 
con nuevas barredoras 

El Ayuntamiento amplía su material de limpieza con nuevas barredoras 
aspiradoras de la firma Voith Turbo. La máquina incorpora componentes técnicos 
totalmente respetuosos con el medio ambiente como son el control de las 
emisiones de escape y ruido limitado. Posee chasis articulado y manguera de 
manejo manual con lo que podrá acceder a la limpieza en espacios de difícil 
acceso. 

Entre las características del equipo cabe destacar los tres cepillos para el sistema 
de barrido, la eliminación de polvo y tanque de acero inoxidable de agua con 320 
litros de capacidad, con lo que aumenta la capacidad de trabajo y autonomía. 

Con la adquisición de nuevos equipos, LYMA quiere optimizar los recursos 
municipales y ofrecer nuevos servicios de calidad a la ciudad, por lo que desde esta 
empresa pública esperamos la colaboración ciudadana haciendo entre todos una 
ciudad más limpia y saludable. 

El Ayuntamiento exige a la Comunidad 
que ponga en marcha la Ley de Dependencia 

El Ayuntamiento ha solicitado a la Comunidad que cubra, al 100%, los costes de personal equipamiento e infraestructura que 
necesitan los Ayuntamientos para el desarrollo de la Ley de Dependencia. Asimismo, se solicita que la Comunidad dote de 
equipos de valoración suficientes y especializados para que las personas con dependencia no tengan que trasladarse de su 
medio habitual para ser valorados y que aumente el número de plazas residenciales y centros de día y de noche para estas 
personas. 

Asimismo, se solicita a la Administración Regional que establezca un plan de coordinación eficaz y realista entre los sistemas 
de salud y servicios sociales, al igual que han hecho ya otras Comunidades Autónomas. Las personas, denominadas grandes 
dependientes, también son objeto de petición, ya que se le pide que asuma el coste íntegro de los servicios de ayuda a 
domicilio y telasistencia que se prestan actualmente con financiación municipal. 
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Comenzó la remodelación de la 
plaza de Chinchón en Perales 

En el mes de octubre han dado comienzo las obras de remodelación de la plaza 
de Chinchón. Constará de una renovación completa del riego, un saneamiento 
integral, una nueva pavimentación y la colocación de nuevo mobiliario urbano. 
Esta remodelación se verá completada con la construcción de una fuente 
ornamental. La duración prevista de ejecución de las obras es de 5 meses 
aproximadamente. El presupuesto de las mismas se acerca a los 400.000 euros. 
Con motivo de estas obras ha quedado como única alternativa de acceso y 
salida al Caserío de Perales, la calle Manzanares el Real. 
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La Feria en el Centro Municipal de 
Cultura (calle Madrid, 54) 

Proyección de"Tristana" de Benito Pérez Galdós 
16 Noviembre, 20 horas 

Proyección de "Oliver Twist" de Charles Dickens 
18 Noviembre, 12 horas 

Proyección de"EI Perfume" 
23 Noviembre, 20 horas novela de Patrich Suskind 

Proyección de "Harry Potter y la piedra filosofal" 
novela de J.K. Rowling 
25 Noviembre.12 horas. 

Proyección de "El Camino de los ingleses'; novela de 
Antonio Soler 
30 Noviembre, 20 horas. 

El novillero getafense Javier 
Cortés ha cuajado una excelente 
temporada 

La temporada 2007 del novillero getafense Javier 
Cortés se puede calificar de excelente. Ha cortado 
en total 16 orejas y un rabo en 14 novilladas. Con 
caballos ha conseguido 11 orejas en 11 novilladas. 
Javier, según comentan sus mentores, esta 
prácticamente maduro para dar el salto a 
matador de toros. 

La temporada comenzó en Valdemorillo, en el 
mes de febrero, debutando con picadores en 
Getafe, el 27 de mayo donde consiguió dos orejas 
con los novillos de Hermanos Vergara Azcárate. 
Cerraba su periplo en Quijorna (Madrid), el 
pasado 13 de octubre. 

Destacan en la temporada el triunfo en Quijorna, 
con ovación y dos orejas; y el premio a la mejor 
faena en Moralzarzal, el pasado septiembre con 
novillos de Torrenueva. 

. 

Cultura 

Feria del Libro, 
el cine como protagonista 

La Feria del Libro antiguo y de Ocasión de Getafe la hemos 
disfrutado tanto en su Recinto Ferial (plaza General Palacio) 
como en el Centro Municipal de Cultura, además de en Casas 
Regionales, Bibliotecas o Centros Cívicos y de barrio. 

Cuentacuentos en barrios 

Cuentacuentos "En busca de 
Historias" en el Centro Cívico 
Getafe Norte.13 Noviembre. 
17.30 horas 

HA ESTADO EN EL CARGO TRES MESES 

Lorenzo Silva renuncia a su puesto de 
director de Cultura del Ayuntamiento de 
Getafe por motivos personales 

El escritor y vecino de Getafe, Lorenzo Silva, ha presentado su renuncia al 
puesto de Director de Cultura del Ayuntamiento de Getafe, aduciendo 
fuerzas mayores y temas personales que le impiden desarrollar su labor 
al frente de la cultura de la ciudad. 

Como se recordará, Lorenzo Silva tomó posesión del cargo a principios 
del mes de agosto, con lo que su singladura al frente de la Dirección de 
Cultura, ha sido de tres meses. 

'Va a seguir 
colaborando en 
proyectos culturales 
concretos 

José Manuel Vázquez, Concejal de Cultura 
del Ayuntamiento de Getafe, precisa "que 
hemos reflexionado sobre el tema, 
entendiendo su postura,aunque va seguir 
colaborando con la Delegación en su trabajo 
en el Centro de Poesía y en cuantos temas 
puntuales sea preciso':Concluye el Concejal 
de Cultura afirmando" que le deseamos lo 
mejor y que tenga suerte tanto en su vida 
personal como profesional': 
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Las calles se convirtieron en un -
gran escenario con el Festival 
Internacional de Teatro de Calle 

Las calles y plazas de Getafe fueron un homenaje al mundo de la 
escena a finales de septiembre, con la decimosegunda edición 
del Festival Internacional de Teatro de Calle (FTE(). Más de 25 
compañías teatrales ocuparon las calles en un ambiente festivo, 
en el que participaron y disfrutaron personas de todas las 
edades. 

En sus últimas ediciones ha propiciado la difusión de 
producciones y espectáculos que han permitido conocer la 
historia, distintas recreaciones y mercados históricos. De esta 
forma, y a lo largo de tres días, viajamos desde la antigua Roma 
al futuro más lejano pasando por la Edad Media, el Siglo de Oro, 
el Barroco, la Edad Moderna, hasta el personaje de este año, que 
fue el Cid Campeador en un viaje lúdico recreativo al alcance de 
todos y todas. 

Amauta ofreció un concierto excepcional 

Cultura 

' Amauta cultiva una gran 
cantidad de géneros: 
gospelt saetas, música 
medieval, etc 

El 19 de Octubre, AMAUTA volvió a emocionar en un festival de música Folk. Este grupo, tras 
una andadura de 23 años, ha estado ofreciendo diversos tipos de montaje dentro de la 
música Gospel, Música medieval, saetas, etc. 
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Ese día volvió a recuperar su estilo más fiel y en sus canciones nos trajo todo lo que hizo que 
este grupo fuese conocido a lo largo de toda su trayectoria. Interpretaron, entre otras 
"Marinero quiero madre'; de Víctor Manuel ;"dame la mano';típica de los Quintos en Castilla 
La Mancha;"EI Bolero de Algodre'; de Algodre (Zamora);"los Pastores'; de Burgos ;"La Teja" y 
"La Fuente" de Extremadura ;"Esta noche ha llovido" de Soria y Extremadura, muy cantada 
cuando la trashumancia del ganado;"La Jota de Bodas'; muy conocida en la zona de la Vera 
(Cáceres) , un "Popurri" de Saetas y como no, unos arreglos para conseguir una canción 
estupenda a la obra magistral de Lope de Vega "La Villana de Getafe': 

EL PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN LA CARPA PREMIADO POR SU OBRA 

Moisés Rojas obtiene los premios del XXV Concurso Nacional 
de pintura "Villa de Herencia" y el XII Concurso Nacional 
"Villa de la Guardia" 

El ilustre pintor de Getafe, Moisés Rojas, que además es Presidente de la Asociación La Carpa, Creadores de Getafe, 
ha sido galardonado con sendos premios en los concursos de Herencia y la Guardia y el primer Premio del XXV 
Concurso Nacional de Pintura "Villa de Herencia" con la obra "Festivo Santorini'; el pasado 20 de septiembre. El 
premio le fue entregado por el Subdelegado de Gobierno en la Comunidad de Castilla La Mancha, Don. Luis Miguel 
de la Cruz, en presencia del Alcalde de la localidad Don. Jesús Fernández Almoguera y de la Corporación Municipal. 
El pintor además ha sido galardonado con el primer premio en el XII Concurso Nacional "Villa de la Guardia" con su 
obra "Altozano''.EI premio le fue entregado, el día 23 de septiembre, por el Alcalde de La Guardia en un acto solemne 
de inauguración de las Fiestas locales celebrado en la Plaza Mayor y después del tradicional pregón. 
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Una apretada agenda cultural con actividades ■ PROGRAMACIÓN

para todos los públicos 

La agenda cultural organizada por el Ayuntamiento para el otoño, y más en concreto 
para el mes de noviembre, contempla grandes dosis de cine basada dentro de la Feria 
del Libro de Ocasión en novelas, la campaña escolar, la programación de temporada, 
la Semana Musical Santa Cecilia, Actos Sociales y Solidarios, Actos Institucionales o la 
Feria del Libro. Teatro, libros, películas, cuentacuentos, folklore, música, visita de 
autores consagrados, etc... Y todo esto en el recinto ferial, el Centro municipal de 
Cultura, el Teatro García Lorca, la Universidad Carlos 111, los centros escolares, 
bibliotecas, centros de barrio o en casas regionales. 

CAMPAÑA ESCOLAR DE TEATRO, 
MUSICA Y DANZA 
Se desarrolla del 29 de octubre al 30 abril. 
Se trata del Programa de apoyo 
municipal para centros educativos y 
Ampas. En las que el Teatro, la Música y la 
Danza son los protagonistas en horario 
escolar. Esta información se puede 
ampliar en el programa específico 
editado por la Delegación de Educación y 
Participación Ciudadana XXI SEMANA MUSICAL SANTA CECILIA 

Santa Cecilia, patrona de la Música se conmemora 
tradicionalmente en Getafe con una serie de 
conciertos denominado "Semana Musical de Santa 
Cecilia" que tendrá lugar hasta el 25 de noviembre 
en el Teatro García Lorca. Esta es la programación: 

Concierto de la Escuela de Música Maestro Gombáu 
22 Noviembre, 19 horas. 

• 

Concurso Nacional de Composición en Canto Coral 
23 Noviembre, 20 horas 

\ La Traviata de Verdi. Compañía Lírica de Getafe. 
24 Noviembre, 20 horas .. ·' 

Flamenco en Sala. A carqo de lérbola 
25 Noviembre, 20 horas. 
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de Verdi 
feotro Federico García Larca de Getofe 

Sábado 24 de No.lembre de 2007, 20:00 h 
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PROGRAMACION DE 
-¼TEMPORADA

Teatro Federico García Lorca (Ramón y 
Caja 1, 22) 

"Samsara':Ballet de Víctor Ullate 
1 Diciembre.20 horas. 

Pa9-ªgnini . Producciones Yllana. 
2 Diciembre.20 horas. 

ACTOS SOCIALES Y SOLIDARIOS 

Todos estos actos tendrán lugar en el Teatro García Lorca 

Grupos del Centro. Centro de Mayores Getafe 1 
28 Noviembre, 18 horas. 

Festival. Música, Teatro y Baile. Centro de Mayores Ricardo de 
la Vega. 
29 Noviembre, 18 horas. 

Día Internacional de las Personas con Discapacidad 
3 Diciembre, 18 horas. 

ACTOS INSTITUCIONALES 

Teatro Auditorio Federico García Lorca 

Día de la Constitución Española. Concierto de la Banda de 
Música de Getafe. 
6 Diciembre.12 horas 
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' Se trata de un homenaje 
al inventor del autogiro 
Juan de la Cierva 

-Un piloto getafense logra
completar el primer vuelo en

. ' 

autogiro de la península a Canarias

Por primera vez en la historia, se han unido Getafe y la Península 
Ibérica con Canarias en autogiro. Esta hazaña ha sido realizada por 
un getafense, Bernardino Rodríguez Gamino que, junto a Fernando' Roselló Berdaguer, ha alcanzado por primera vez en vuelo las Islas 
Afortunadas, rindiendo así homenaje al genial inventor español 
Juan de la Cierva Codorniu. 

La travesía hasta Canarias comenzó en Getafe el 30 de septiembre 
partiendo hacia San Javier. Se han realizado ocho vuelos por etapas, 
con diversas escalas, uniendo los lugares geográficos más 
significativos de la historia del autogiro: Getafe, Cuatro Vientos y 
San Javier (Murcia).También se realizaron distintas escalas en 
Marruecos hasta alcanzar, el 9 de octubre, Fuerteventura. En total, 
a su regreso, han completado 5.058 kilómetros en 
aproximadamente 45 horas de vuelo. 

El Alcalde recibió a Patricia Pérez, campeona 
de España de contrarreloj sub 23 de ciclismo 

El Alcalde, Pedro Castro, recibió oficialmente a la ciclista Patricia Pérez, 
campeona de España contrarreloj sub 23 y deportista de gran prestigió, ya que 
ha participado con la selección española y solo en el año 2007, en el Giro de 
Italia, en el Campeonato de Europa celebrado en Bulgaria, en el gran premio de 
Francia y en el Tour de Ardeche. 

Patricia Pérez ha destacado desde el primer momento en esta disciplina 
deportiva. En el año 2001, como cadete en esta categoría, ya fue campeona de 
Andalucía, campeona de Madrid; Campeona de Vizcaya y Copa de España en el 
año 2002. En el año 2003, ya como júnior, fue primera en la cronoescalada de 
Arribe en Navarra, primera en el campeonato de Madrid y en Vizcaya. En el 2004 
fue campeona de Madrid; campeona de España en pista en la modalidad de 

Scratch en el año 20tlis� Rfhnera Fémina en la 
Challenge Promotii� �n el año 2006. El Alcalde 
le ha entregado uña placa de reconotimiento 
del Ayuntarniento de Getafe a tan magnífica 
trayectoria deportiva. 

El Getafe Beta se presentó con importantes novedades 

' Este año presenta 
novedades con 
tres nuevos 
equipos 
femeninos, 
cadete, infantil y 
cadete junior 

La Agrupación Deportiva Getafe Beta comenzó la nueva temporada con un considerable 
aumento entre sus filas, y ésta es precisamente la primera de las novedades con que 
cuenta este año. El paso de trabajar con 100 chavales el año pasado a 400 este año, que 
van desde los cuatro años y sin límite de edad, en los distintos equipos y Escuelas 
deportivas y equipos federados que desarrollan .. 

Enrique Macías, Presidente de la Agrupación Deportiva Getafe Beta explica que"Entre las 
muchas novedades con que contamos este año, sin duda la mayor será la participación en 
el equipo de Liga EBA del jugador Zan Tabak, actual entrenador ayudante del Real Madrid 
y campeón de la NBA con los Houston Rockets''. 
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Raúl lbáñez, 
subcampeón de España cadete 

El pasado 21 de octubre en Lorca (Murcia), Raúl lbáñez se 
proclamó subcampeón de España Cadete en la prueba de 300 
m.l. con 35.73, mejorando su marca personal. Con esta
medalla cierra una extraordinaria temporada, después de
conseguir el bronce en el Cto. de España de Pista Cubierta en
Valencia en la misma distancia, además del 6° puesto en los
60 m.1 .. -

Además de estos éxitos, el atleta del Spartak Getafe, cuenta 
con el subcampeonato en el Trofeo Federaciones, 
representando a la Comunidad de Madrid, puesto que se ganó 
tras ser campeón de Madrid en invierno y al Aire Libre en 
verano. Durante toda la temporada ha compaginado su 
distancia favorita de los 300 m.l. con otras distancias, así y 
resaltando lo más importante, es subcampeón de Madrid de 
60 m.1. y 100 m.l. además de ostentar la mejor marca de 
Madrid en la distancia de 600 m.l. y tercera del Ranking 
Nacional.-

En la temporada que ahora comienza tendrá que enfrentarse a 
la prueba olímpica de los 200 y sobre todo 400 m.l., donde el 
atleta espera una adaptación tan buena como la que tuvo en 
los 300 m.l. 

' El equipo azul ha entrado en Europa por 
la puerta grande, con una brillante 
victoria en el campo del Tottenham 
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El Getafe endereza el rumbo 

REUNIÓN CON EL CONSEJERO DE DEPORTES 

DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

Se construirá un carril bici y se 
iniciarán los trámites para enterrar la 
línea de alta tensión de la Ciudad 
Deportiva de Getafe 

De muy positiva calificó el Alcalde, Pedro Castro, la reunión que 
mantuvo con el Consejero de Deportes de la Comunidad de Madrid, 
Alberto López Viejo en la que también estuvo presente la Primera 
teniente de Alcalde, Sara Hernández. El orden del día contenía la 
construcción de dos nuevos campos de hierba artificial en la Ciudad 
Deportiva de Getafe;la construcción del carril bici entre la carretera de 
Andalucía hasta llegar a San Martin de la Vega;el enterramiento de la 
Línea de Alta Tensión que atraviesa la Ciudad Deportiva;la posibilidad 
de que nuestra ciudad sea nombrada futura sede olímpica y la 
construcción de una nueva Ciudad Deportiva del Getafe C.F.S.A.D. 

En lo referente al carril bici, se le planteó a la Comunidad la 
construcción de un único carril bici que enlace los tramos existentes 
en la actualidad, pasando por el Cerro de los Ángeles. Con respecto al 
enterramiento de la Línea de Alta Tensión que atraviesa la Ciudad 
Deportiva de Getafe, y que en su día la Presidenta Esperanza Aguirre 
se comprometió a llevarla a cabo en una visita a nuestra ciudad; el 
Alcalde precisó "que ambas administraciones designarán dos 
interlocutores para agilizar todos los trámites que deriven en la 
desaparición de los cables de alta tensión en una zona en la que 
practican deportes miles de niños y jóvenes': 

Cuando se llevan disputadas doce jornadas del campeonato nacional de Liga, el Getafe C.F.S.A.D. ha salido de la zona de 
descenso, tras su brillante victoria frente al Barcelona ( 2-0 ). Los jugadores azulones, a pesar de que desde que empezó la 
campaña, habían intentado practicar un fútbol atractivo, se encontraron con resultados adversos que hicieron dudar a 
aficionados y estamentos directivos . 

Por otro lado está la Copa de la UEFA, a la que se accedió tras la brillante campaña anterior con final de la Copa del Rey incluida. 
El sorteo ha deparado un grupo incomodo con Tottenham, Hapoel, Aalborg y Anderlecht. El primer enfrentamiento de su 
singladura europea ha sido todo un éxito, con victoria por 1-2 en el campo del Tottenham. 

. .._ 

La llegada del nuevo entrenador, Laudrup, así como los fichajes de Ustari, Cata Díaz, Mario, Signorino, Pablo Hernández, 
Pallardó, Uche, Kepa, Braulio, Granero y De la Red hacen concebir esperanzas, de que una vez se ensamblen perfectamente 
todas las piezas, el equipo se volverá a situar en lo más alto. 

Conviene no perder de vista, porque son circunstancias importantes, que este año los azulones estarán inmersos en tres 
competiciones, Liga, Copa de la UEFA y Copa del Rey. El desgaste será mayor, pero entendemos que hay plantilla suficiente y 
calidad técnica en el banquillo para seguir siendo un equipo destacado de la mejor liga del mundo. 
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MI COCHE 
TIENE 729 
CABALLOS. 

, 
PUES EL 

MIO SE PONE A 
200 EN SOLO 
7 SEGUNDOS. 

A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 

¿y DE QUE OS SIRVEN TANTOS 
, 

CABALLOS Y TANTOS KILQ
METROS POR HORA SI EST AIS 
RETENIDOS EN UN ATASCO? 
EN CAMBIO YO, GRACIAS AL 

CARRIL BICI, LLEGO A 
CUALQUIER PARTE EN 

UN PIS-PAS 

C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 1 AL30 
1 

DÍA 9
1 

DÍA 17
DE NOVIEMBRE A-Av.de España,46 A-C/ Madrid, 91

DÍA 1 
A-C/ Alicante,4

DÍA2 
A-C/ Madrid, 44

DÍA3 
A-Av. de Espana,46

DÍA4 
B-C/Valdemoro, 12
C-C/ Madrid, 44

DÍAS 
A-C/ Madrid, 44

DÍA6 
A-C/ Madrid, 91

DÍA7 
A-Av.de España,46

DÍAS 
A-C/ Madrid, 44

DÍA 10 
A-Av. de España,46

DÍA 11 
A-C/ Madrid, 44

DÍA 12 
A-Av. de España, 46

DÍA 13 
B-Av.Juan de la Cierva, 36

C-C/ Madrid, 44

DÍA 14 
A-C/ Madrid, 44

DÍA 15 
A-Av. de España, 46

1 DÍA 16 
A-Av. de España, 46

DÍA 18 
B-Av. de los Ángeles, 9
C-C/ Madrid, 44

DÍA 19 
B-Pza. de la Constitución, 1 O 
C-C/ Madrid, 44

DÍA20 
A-Av. de España,46

DÍA21 
A-Av. de España, 46

DÍA22 
A-C/ General Pingaron, 11

DÍA23 
A-Av. de España, 46

DÍA24 
A-Av. de España, 46

DÍA25 
A-C/ Galicia, 7

DÍA26 
B-Sánchez Morate, 11
C-Av. de España,46

DÍA27 
B-C/ Hospital de San José, 10
C-C/ Madrid,44

DÍA28 
B-C/ San Vicente, 13
C-C/ Madrid, 44 

DÍA29 
A-C/ Doctor Barraquer, 9

DÍA30 
A-C/ Leoncio Rojas, 36-38

NOTA: C/ Salvador, 6 (semiesquina C/ Leganés con C/ Estudiantes). Permanece abierta de lunes a sábado, en horario ininterrumpido: de 9:30 a 22:00. 

1 Para más información: www.ayto-getafe.org 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 202 79 00 

De Interés 

Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 202 79 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.:91684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda.Juan Carlos 1,24 
Tel.:9168133 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.:91 682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, sin. Tel.: 91 601 09 1 O 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza.Juan Vergara. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centre;, de Especialidades Los Ángeles 
Avda.Angeles, 57 . Tel.:91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, sin.
Tels.:9168114 81I91681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 I 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva,sln.Tel.:91695 5198 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2.  
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin.
Tels.:91 681 75 12 I 91 68175 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda.Juan Carlos 1,sln. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, sin. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 
C/ Palestina.Tel.:91695 98 82191696 14 34 
Centro Salud Getafe-Norte 
Avda. Rigoberta Menchú. Tel.: 91 665 24 86 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
C/Greco,sln.Tel.91695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.:91522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 202 79 63 
Centro de la Mujer 
C/ San Eu9enio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociacion Getafense de Alcohólicos (AGAS} 
Tels.:91683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.:91683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75191 601 7113 
Taxis (parada}: Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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Alain Afflelou, no cabe duda de que la expresión 
Tchin Tchin se ha hecho muy popular en España 
pero, ¿en qué consiste exactamente Tchin Tchin? 
Tchin Tchin es mi propuesta para animar a los 
usuarios de gafas a disfrutar de varios pares por 
casi el precio de uno. Es muy fácil, basta con elegir 
el primer par de gafas (monturas+cristales) 
graduadas o de sol, entre las mejores marcas 
nacionales e internacionales, sea cual sea el precio 
y, por sólo 1€ más, se llevan un segundo par de 
una colección exclusiva de más de 320 modelos. 

¿Para qué sirve tener tantas gafas? 
La vida cambia constantemente, incluso en un 
mismo día hay diferentes momentos y podemos 
llevar diferentes bolsos, corbatas o zapatos. Hoy 
ya no tiene sentido disponer de un único par de 
gafas porque éstas forman parte de la vida, de 
la actividad cotidiana. Las gafas se han convertido 
en un complemento de moda indispensable y 
además son un reflejo de 'la personalidad y el 
estilo de cada persona. 

•••••••••••••• 
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XVI FERIA DEL LIBRO 

Flash gráfico 

En todos los puntos de la ciudad 

La Feria del Libro 2007 estuvo presente en diversos puntos de 
Getafe: Recinto Ferial, Centro Municipal de Cultura, Teatro García 
Larca, Casa Regional de Extremadura, Universidad Carlos 111, los 
Centros Escolares o las Bibliotecas y Centros de Barrio. 

Recitales, conciertos, firma de autores, presentación de libros, 
cuentacuentos, encuentros de poesía, emisión de programas de 
radio, etc. .. se dieron dando cita a lo largo de varias semanas 
para fomentar el gusto por la lectura. Además, en la presente 
edición hubo una pequeña biblioteca en la Feria, con obras muy 
representativas de las lenguas de nuestros nuevos vecinos, como 
son el Rumano, Polaco o Árabe; además de una exposición de 
autores locales. 

¿y para los cristales progresivos? Imagino que 
no podrá mantener ese precio. 
Por supuesto que sí. Si usted compra un par de 
gafas con cristales progresivos Alain Afflelou, 
por sólo 1€ más, se lleva un segundo par de 
progresivos con la misma graduación que el 
primer par. 

�ic4t 
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Por sólo 1€ más, no serán gafas de calidad, 
¿no? 
Mire, la calidad de nuestras monturas y cristales 
es nuestra principal preocupación, y de hecho 
estamos tan seguros de nuestras gafas que las 
garantizamos por tres años. 

Entonces, ¿dónde gana usted? ¿En el primer 
par? 
iEso nunca! Si hubiese sido así no seríamos una 
marca de referencia en el mercado europeo. Le 
invito a pasarse por cualquiera de nuestras 
ópticas y comprobar la competitividad de nuestros 
precios. Podemos permitirnos ofrecer Tchin Tchin 
a este precio y a una calidad excepcional porque 
cada año más de 1 millón de clientes de todo 
el mundo confían en nosotros y eligen unas gafas 
Tchin Tchin. 

Me imagino que con tantos clientes diferentes 
será imposible responder a los gustos de todos, 
y que al final acabará siendo más un reclamo 
que una verdadera solución. 
La verdad es que responder a todos los gustos 
es algo complicado pero sinceramente me siento 
orgulloso de poder satisfacerlos todos. Ofrecemos 
más de 320 modelos de monturas, con nuestra 
colección Tchin Tchin & Tercera que se renueva 
cada año según las tendencias y nos permite 
responder a todas las edades y dar una solución 
para cualquier graduación. 

T U  ÓPTICA ALAIN AFFLELOU MÁS CERCANA www.alainafflelou.es ATENCIÓN AL CLIENTE: 902 02 04 06 

GI Toledo, .9 - GETAFE - 91 682 48 23 
Estamos también en Ampliación e.e. Getafe 3 

ALAIM4FFLELOU 
-OPTICO-
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Para que puedas hacerlo, entre todos hemos puesto en 
marcha el Plan de Vivienda del Ayuntamiento de Getafe. 

10.000 viviendas entregadas en el 2007. / 12.000 en 
desarrollo desde el 2006. / 28.000 proyectadas para el 2010 
/ 29.600 viviendas de protección oficial. 

PROGRAMA DE VIVIENDA PROTEGIDA EN ALQUILER CON 
OPCIÓN A COMPRA. 

PLAN DE VIVIENDA 
AYUNTAMIENTO DE GETAFE 
TU FUTURO ESTÁ AQUÍ 

www.getafe.es 




